

# 根上中だより



E-mail [neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp](mailto:neagari-jhs@school.city.nomi.ishikawa.jp)

HP <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/neagarij/>

発行者 根上中学校校長

横関 達人

TEL 0761-55-0160

FAX 0761-55-0456

2学期が始まり、早1ヵ月がたとうとしています。下記に紹介しますが、9月は大きな行事が目白押しでした。各学年、それぞれの行事で生徒の成長につながる活動や行動が見られました。2学期がいっそう充実してきていると感じます。

## ■新人戦を終えて

9月17日(土)～18日(日)にかけて、能美新人戦が行われました。1・2年生が主力となる初めての公式大会でした。各会場で熱戦が繰り広げられ、本校の選手たちの一生懸命な姿を見ることができました。選手たちのひたむきなプレーの数々に心から拍手を送りたいと思います。今回の結果で上位大会に駒を進める選手たち、残念ながら来年度の春季大会まで雪辱の機会がない選手たちと様々ですが、それぞれの試合結果を真摯に受け止めてほしいと思います。今回の勝因や敗因は何であったのか、自分たちの強みや弱みは何であったのか、これまでの練習に取り組む姿勢はどうであったのか…自分たちの部活動を振り返り、これからの成長につなげてほしいと思います。大会を振り返り日常の部活動につなげることで、今回の大会が誰にとっても意義のある大会となります。“がんばろう 根上中”

### <加賀地区新人大会について>

- 10月8日(土)～9日(日) 野球、男子ソフトテニス、男子バレーボール
- 10月15日(土) 陸上
- 11月19日(土)～20日(日) 女子バスケットボール
- 11月20日(日)・26日(土) ハンドボール
- 11月23日(水) 剣道



## ■各学年の行事を終えて

3年生は、9月20日（火）から3日間、関西方面への修学旅行を行うことができました。出発時は台風の影響が心配されましたが、無事に出発することができました。また、3日間、修学旅行本来の目的を忘れず、生徒は自覚ある行動をとってきました。生徒にとって思い出深い有意義な修学旅行になったのではないのでしょうか。

1年生は9月21日（水）に本校の伝統的な行事である「根上五十三次」、2年生は9月21日（水）22日（木）と2日間の校外学習を実施し、各学年が体験活動を通して歴史、環境、企業、防災など多くのことを学びました。1・2年生の行事も本来の目的を達成し、実りある教育活動になったと聞いています。

保護者の皆様には様々なご負担をおかけしましたが、どの学年も無事に終わることができました。皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。



## ■コドモンの活用について

9月16日（金）よりコドモンが正式実施となりました。多くの便利な機能がついているのですが、能美市では児童生徒の出席に関わる「欠席・遅刻・早退の連絡」「毎日の体温チェック」のみの活用としています。

生活面や学習面でのご相談については、これまで通り電話連絡や懇談による方法をとらせていただきます。SNSは便利ではあるのですが、文字だけでは正確に把握できず誤解を招くことがあります。また、主に朝の登校時間帯に合わせてコドモンをチェックするため、対応が遅れてしまうこともあります。このような時代だからこそ、対話によるコミュニケーションも大切にしていきたいと考えています。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

### <お知らせ>

社会科担当として、指宿 卓哉（いぶすき たくや）先生が10月3日（月）より赴任します。指宿先生は、2年生の級外として2・3年生の社会科、陸上部を指導します。なお、これまで陸上部を指導していた白山先生は、男女ソフトテニス部の副顧問としてその指導にあたります。お知りおきください。